



Ciboulette à Givrins



*Ciboulette est
venue quelques
semaines dans la
classe 3P à
Givrins.*

*Elle vous raconte ce qu'elle a fait et
vu chez nous.*

Je compte les pailles avec les enfants. Il y en a une de plus chaque jour.



J'ai appris des
tas de choses sur
un fruit qui
s'appelle le coing.



J'aime bien les
pommes
séchées.



Je mange de la
tresse avec de
la confiture aux
coings.



Je dessine avec
les enfants de
mon groupe.



Avec les enfants,
j'ai cuisiné de la
tarte aux pommes
et de la purée de
pommes.



Les enfants ont trié et classé des images de fruits et légumes: ceux qui ont des graines ou des noyaux sont les fruits d'une plante.



J'attends
l'arrivée des
enfants.



Axelle a apporté
une petite souris
qui s'appelle
Sébastien.



Je fais un jeu où je
dois fermer les
yeux pour une
dégustation de
légumes et de
fruits. Il faut
deviner ce qu'on
mange.



J'ai joué avec
mon ami au jeu
des calculs
c'est moi,
Ciboulette qui
ai gagné.



Je touche dans
un sac des
fruits et des
légumes.



Avec les enfants
et Sébastien, on
cherche les
bonnes odeurs.



J'ai mangé des
pommes à la
récréation avec les
enfants. Elles
étaient rouges et
très bonnes.



Après plusieurs semaines, Ciboulette est partie vers d'autres enfants. Elle a pris l'avion ou le bateau pour manger des nouvelles choses chez Juliette en Amérique.



La classe 3P lui a dit au revoir.



Maintenant, il
nous reste deux
souriceaux
qu'Axelle et Max
ont apportés!